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 Meine Großstadt: 

Meine Stadt ist Teil des industriellen Erbes. Sie hat eine halbe Million Einwohner und war 

mal berühmt für ihre Stahlindustrie. Heute gibt es hier viele Museen, die zeigen wie Leute 

hier früher gelebt und in den Fabriken gearbeitet haben. In der Vergangenheit war die Stadt 

sehr dreckig wegen den Fabrikabgasen. Heute ist sie sehr grün mit vielen schönen Parks. 

Wir haben zwei Universitäten, und über 40.000 Studenten leben hier. Außerhalb der Stadt 

befindet sich ein berühmter Nationalpark, welcher Millionen von Besuchern pro Jahr 

anlockt. Es gibt hier auch viele Möglichkeiten, um aktiv zu sein, wobei Klettern die 

beliebteste ist. Viele Studenten studieren hier, damit sie im Nationalpark klettern gehen 

können. Das Stadtzentrum ist ziemlich klein, aber es gibt noch einige andere kleine 

Zentren in anderen Stadtteilen. Wir haben auch ein großes Einkaufszentrum im Norden der 

Stadt, welches sehr beliebt ist. Abends gibts es viele Bars und Restaurants wo man hin 

gehen kann. Ich kann mit meinen Freunden auch in verschiedene Kinos, Schwimmbäder 

und zum Eislaufen gehen. Ich wohne gerne hier, da man hier an jeder Ecke einen Park 

finden kann. 

 English Translation: 

My Big Town 

My city is part of the industrial heritage. It has half a million inhabitants and used to be 

famous for its steel industry. Today there are lots of museums showing how people lived 

here and worked in the factories. In the past, the city was very dirty because of the factory 

smoke. Today it is a very green city with lots of pretty parks. We have two universities and 

over 40,000 students living here. Outside the city is a famous national park that attracts 

millions of visitors a year. There are also many opportunities to be active here, climbing 

being the most popular one. Many students study here so that they can go climbing in the 

national park. The city center is quite small, but there are some other little centers in the 

different parts of the city. We also have a big shopping mall in the north of the city which 

is very popular. In the evening, there are loads of bars and restaurants to go to. I can go to 

different cinemas, swimming pools and ice skating with my friends as well. I like living 

here because you can find a park here around every corner. 

Here let us see the main vocabularies in this essay: 
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German English 

der Besucher visitor 

das eislaufen ice skating 

das klettern climbing 

die stahlindustrie steel industry 

die fabric factory 

im norden in the north 

die möglichkeit opportunity 

der student/ die studentin student 

die universität university 

in der vergangenheit in the past 

das erbe heritage 

Beliebt popular 

verschiedene different 

Berühmt famous 
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